

Adhésion du Chili

- Lors du Sommet des Amériques qui s'est tenu à Miami en décembre 1994, les trois partenaires de l'ALENA sont convenus d'entamer avec le Chili les négociations devant lui permettre d'entrer bientôt dans l'ALENA.
- Cette annonce est le fruit des efforts consentis l'an dernier afin de faire en sorte que l'ALENA devienne le principal mécanisme de libéralisation du commerce et des investissements de l'hémisphère.
- À la fin de mai 1995, les trois partenaires de l'ALENA auront terminé le travail préliminaire à faire pour ajouter un quatrième membre. Tous les participants espèrent que les négociations aboutiront d'ici la fin de 1995.